



がんばってます！南っ子

岩美南小学校通信

～学力向上だより～

NO.16 (平成27年10月27日)



みんながきらりと輝いた 岩美町教育研究発表大会

しっかり聞き、じっくり考え、自信をもって伝える子どもの育成～国語科における対話のある授業づくりを通して～

10月21日(水)岩美町教育研究発表大会が行われ、保護者の皆様、町内の小学校、中学校の先生、その他たくさんの方々に、南っ子のがんばっている姿を参観していただきました。一人でじっくり考える姿、友だちと考えを伝え合う姿、みんなで話し合っよりよい意見にまとめる姿など、きらりと輝く姿がたくさん見られました。





いつでも どこでも
自信を持って伝えられる力を・・・



町内の先生方の参観アンケートより

○子どもたちがいきいきと学び合っていた。

○聞く時、話す時、しっかりと動いたり静かにできたりしていたのは、日々の積み重ねだと感じた。

○子どもたちが一人一人よく考えている姿が見られた。

○どの学級でも発表する児童の方を向いて話を聞いている姿が見られた。

○他の子どもの意見を聞き、自分の意見と比べながら自分の意見を表現できていたと思う。